

Vos questions / nos réponses

Inhalation d'héroïne et dépendance

Par [Profil supprimé](#) Postée le 12/04/2010 07:11

Est-ce que la consommation d'héroïne, par inhalation (nez) et non par injection mène à la dépendance?

Mise en ligne le 12/04/2010

Bonjour,

Oui en effet, la consommation d'héroïne par inhalation peut mener à la dépendance, tout comme la consommation par injection.

Ce n'est pas le mode d'administration qui entraîne la dépendance physique, mais la présence répétée du produit dans l'organisme. Le mode d'administration modifie uniquement l'intensité et la rapidité des effets.

L'injection et l'inhalation procurent une sensation immédiate alors que lorsque l'héroïne est fumée ou sniffée, les effets sont moins intenses et moins rapides.

Notez cependant que certains usagers, en plus d'être dépendants physiquement à l'héroïne, peuvent aussi être dépendants au mode d'administration, notamment lorsqu'il s'agit d'injection.

Bien cordialement.
